

# *Manifestation à Caracas en faveur de la politique du travail du gouvernement bolivarien*

---



La Havane, 17 août, (RHC)- Des centaines de travailleurs du secteur public sont descendus dans la rue à Caracas pour manifester leur soutien à la politique de travail du gouvernement du président Nicolas Maduro.

Les manifestants ont salué avec des pancartes et des slogans l'annonce faite vendredi dernier par le président de verser 100% de la prime de vacances aux employés du secteur de l'éducation.

"Nous sommes ici, les travailleurs du Venezuela, de notre Union centrale des travailleurs socialistes boliviens, défilant tout d'abord pour remercier notre frère le président Nicolás Maduro d'avoir écouté la liste de revendications que nous avons faite", a déclaré le président du syndicat des travailleurs du métro de Caracas, Edison Alvarado.

Il a également mis en garde contre les intentions de "l'aile droite apatride" de mettre le feu aux poudres dans le pays sud-américain, par l'intermédiaire de certains dirigeants syndicaux ; il a toutefois affirmé que les Vénézuéliens répondront dans la rue aux tentatives de déstabilisation du pays.

Pour sa part, la directrice du bureau du ministère de l'agriculture urbaine, Walkira Zurita, a souligné que ni l'opposition ni les États-Unis ne dictent les mesures et les règles, mais que c'est le peuple vénézuélien qui gouverne avec le président Maduro.

Selon le président de la Fédération nationale des syndicats régionaux des travailleurs de la santé, Octavio Solórzano, malgré le fait que le gouvernement américain ait bloqué un point névralgique de l'économie vénézuélienne en imposant des sanctions et en retenant l'or national, Nicolas Maduro a

continué sur la bonne voie et c'est pourquoi le pays est allé de l'avant.

Source: HispanTv

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/296811-manifestation-a-caracas-en-faveur-de-la-politique-du-travail-du-gouvernement-bolivarien>



**Radio Habana Cuba**